



Dieses Bild stammt von der taiwanesischen Künstlerin Hui-Wen Hsiao und trägt den Titel "I Have Heard About Your Faith".

14.03.2023 08:05 CET

## Taiwan-Glaube bewegt: Gottesdienst und Kinderprogramm in der Hephata-Kirche

**Mit einem Gottesdienst für Jung und Alt greift die Hephata-Kirchengemeinde am Sonntag, 19. März, um 10 Uhr das Thema und Herkunftsland des diesjährigen Weltgebetstags auf – Taiwan.**

Zu Beginn des Gottesdienstes treffen sich Kinder und Erwachsene gemeinsam in der Hephata-Kirche. Mithilfe von Liedern, Gebeten und einer Geschichte, die Menschen aus Taiwan auswählten, lernen die Teilnehmenden das Land sowie die Freuden und Sorgen der Menschen in dem ostasiatischen Inselstaat kennen.

Nach dem gemeinsamen Auftakt gehen die Kinder in den Kirchsaal. Dort erwarten sie Bastelangebote und taiwanesisches Essen zum Probieren. Währenddessen feiern die Erwachsenen in der Kirche weiter den Gottesdienst. Das Kinderprogramm geht bis 12 Uhr.

---

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

## Kontaktpersonen



### **Johannes Fuhr**

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

[johannes.fuhr@hephata.de](mailto:johannes.fuhr@hephata.de)

06691181316



### **Melanie Schmitt**

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

[melanie.schmitt@hephata.de](mailto:melanie.schmitt@hephata.de)

06691181316